Resumen del libro

La «cronología de los hechos» indica el orden en el que suceden los hechos.

Se escribe mayúscula al empezar a escribir, después de punto y en los nombres propios.

La literatura es el arte que utiliza la lengua como medio de expresión.

La «Historia de la Literatura» se divide en edad: Antigua, Media, Moderna y Contemporánea

Por su contenido un texto puede ser narración, diálogo, descripción, exposición o argumentación.

Los elementos del texto narrativo son: tema, hechos, contexto y circunstancias, argumento y perspectiva

El narrador puede estas en primera o en tercera persona.

El adjetivo es una clase de palabra que aporta información adicional o complementa su significado.

Describir es decir cómo son, están, se sienten o se manifiestan los seres reales o imaginarios.

El punto se usa para indicar pausa al final de una frase.

El punto puede ser punto y seguido, punto y aparte o punto y final.

La coma se suele usar para indicar pequeña pausa dentro de una frase.

Texto expositivo es el que se utiliza para informar y explicar un tema o asunto concreto.

Se escribe punto y coma indicar una subdivisión en frases muy largas y para separar expresiones que llevan comas.

Se escriben dos puntos delante de enumeración,

Se escriben puntos suspensivos para indicar duda, suspense o mensaje incompleto.

Se escriben signos de interrogación o de exclamación al principio y al final de donde corresponde la entonación interrogativa o exclamativa.

Los paréntesis y los corchetes se escriben principalmente para hacer aclaraciones.

El diálogo es una conversación entre dos o más personas que hablan alternativamente.

Para indicar quién interviene en un diálogo se puede utilizar la raya y aclaraciones del narrador, el nombre del interlocutor o las citas entre comillas.

La raya es un signo auxiliar, más largo que el guion, que se puede utilizar en diálogos y para hacer aclaraciones.

El guion es más corto que la raya; y se puede utilizar para unir palabras compuestas o relacionadas

El texto argumentativo utiliza el argumento (razonamiento) para demostrar unos hechos o defender unas opiniones.

Las partes principales del texto argumentativo son: presentación, argumentación y conclusión.

Las comillas son un signo doble que se utiliza para encerrar: citas textuales, títulos, uso incorrecto o impropio de palabras o frases, expresiones con sentido irónico.

Los textos administrativos son los que se utilizan para comunicarse los ciudadanos y los organismos públicos: solicitud, instancia...

Las preposiciones son a, ante, bajo, cabe, con, contra, de, desde, durante, en, entre, hacia, hasta, mediante, para, por, según, sin, so, sobre, tras,

Algunos autores hispanoamericanos importantes del S. XX son: Pablo Neruda, García Márquez y Vargas Llosa.

Algunos autores importantes españoles del S. XX son: Antonio Machado

El idioma oficial de España a nivel internacional es el español.

En España se acepta la palabra castellano para denominar el dialecto del español que se habla en castilla y como sinónimo de español, o para no confundirlo con otras lenguas que también son españolas: gallego, catalán, euskera, valenciano. El euskera y el Aranés (recientes)